

Überraschende Einblicke in der Gallusstadt

Der Überraschungsevent der kmu frauen st.gallen ist jeweils schnell bis auf den letzten Platz ausgebucht. Das vielseitige Programm mit Einblicken hinter die Kulissen verschiedener Unternehmungen ist ganz nach dem Gusto der kmu frauen st.gallen.



Impressionen des Überraschungsevent 2019.



Der Überraschungsevent der kmu frauen st.gallen ist ein Highlight im Jahresprogramm. Erstmals fand dieser Abend vor zwei Jahren statt und aufgrund der sehr positiven Rückmeldung gab es Ende September die zweite Auflage. Die kmu frauen st.gallen machten, aufgeteilt in verschiedene Gruppen, einen Rundgang durch verschiedene Geschäfte. Gestartet wurde gleichzeitig im Blauen Engel. Bei Frischknecht Juwelier durften sie den Goldschmieden und Uhrenmacher über die Schultern schauen und sehen, mit welcher Präzision gearbeitet wird. Die feinsten Materialien werden als Schmuckstück oder Uhr mit Passion zu einem Kunstwerk verarbeitet. Im «vom Fass» durften die neusten Genusskombinationen degustiert werden. Einen sehr persönlichen Einblick in die Arbeitsweise gab die Suchthilfe St.Gallen. Dort berichtete eine Suchtabhängige von ihrem Leben, wie sie durch diese Zeit begleitet wird und beantwortete sehr persönliche Fragen der kmu frauen st.gallen. Zum gemütlichen Ausklang und Netzwerken trafen sich die Frauen alle gemeinsam im Café Gschwend.



Autorin: Simone Zuberbühler,
Leiterin Kommunikation